



Ein Gruppenbild des Männergesangsvereins Bodenwöhr aus dem Jahre 1977 mit dem damaligen Dirigenten Rektor Friedrich Girg (sitzend 5. von rechts) und Vorstand Alfred Spindler (rechts daneben)

FOTO: ALBERT GLEIXNER

KONZERT

Vier Chöre bieten eine musikalische Frühlingsreise

BODENWÖHR. Das Jubiläums-Chorkonzert des Männergesangsvereins (MGV) Bodenwöhr findet heute, Samstag, um 19 Uhr wieder in der Hammerseehalle statt. Der MGV hat drei Gastchöre eingeladen: Das abwechslungsreiche Programm wird gestaltet vom Gesangsverein 1861 Neunburg v. W. (gemischter Chor), den Chorifeen aus

Wenzenbach (Frauenchor) und dem Patenverein des MGV, dem Gesang- und Orchesterverein aus Schönsee, den Geschwistern Schmidhuber sowie dem Gastgeber, dem MGV Bodenwöhr. Zu dieser musikalischen Frühlingsreise ist die Bevölkerung eingeladen.

Chorleiter Bernhard Schmidhuber hat mit den beteiligten Chören wieder

ein ansprechendes Konzertprogramm zusammengestellt. Es reicht von klassischen Chorsätzen, Instrumentalstücken und Volksmusik bis zu Schlagermelodien. Es soll damit auch ganz bewusst jüngeres Publikum angesprochen werden, um den Chorgesang in Bodenwöhr weiter zu erhalten und auszubauen. Der Eintritt ist frei.